



## Gel dan finish rambut - ALTER EGO ITALY

### TERLALU HASTY - STYLING & MENYELESAIKAN HASTY TERLALU - styling & menyelesaikan



**ALTER EGO**  
ITALY

SALON EXCLUSIVE

✉ bbazar@globelife.com

☎ +39 0331 1706328

### TERLALU HASTY - STYLING & MENYELESAIKAN HASTY TERLALU - styling & menyelesaikan

#### TERLALU HASTYGLOSS & SLEEK untuk mengkilap dan glamor

Berdasarkan Phytosleek® Biopolimer dan rami. Tindakan trivalen anti - keriting, smoothing dan mengatur dari Phytosleek® adalah karena sinergi dari polimer cerdas dan protein kationik kedelai, yang memiliki efek bergizi dan syuting di sekitar serat rambut. The anti - keriting juga efektif dalam kondisi kelembaban tinggi. Phytosleek® membawa vitalitas, halus dan juga mengatur fasilitas lebih sulit. Hemp (cannabis sativa minyak biji) dianggap salah satu minyak gizi yang paling dan sumber protein lengkap. Ini berisi 20 asam amino termasuk 9 asam amino esensial. Kaya Vitamin A, B1, B2, B3, B6, C, D, dan E, mengandung persentase yang tinggi dari asam lemak esensial, kaya akan Omega - 6 dan Omega - 3. Its pelembab dan pendingin properti membuat rambut lebih elastis dan lebih mudah untuk menyisir. Setiap lini produk GLOSS & lampu SLEEK, melindungi dan menyempurnakan gaya, membantu untuk melestarikan nuansa alami rambut. Milik rentang GLOSS & SLEEK :

- **SHIMMER ESSENCE**

Semprot polishing dan melembutkan, ultra-ringan, non - berminyak, meninggalkan rambut mengkilap, lembut dan harum. Pembentuk film melindungi dari kelembaban dan asap. Semprotkan dari jarak sekitar 30 cm pada akhir styling dan setelah lacquer.

**box** : Semprot 150 ml

- **penebalan & Volumising bentuk dan volume arsitektur**

Berdasarkan Purisilk keriting pematung dan rami. Keseimbangan sempurna antara kontrol dan mengamankan landak adalah karena kaya kompleks dan teknologi botani. Terdiri dari agen alami protein kationik kelor dan polimer fiksatif, memberikan kekuatan dan struktur untuk keriting. Purisilk memberikan volume dan mendefinisikan gerakan, meninggalkan rambut kencang dan kenyal. Setiap produk melindungi, dan menyempurnakan model gaya, mengubah tekstur rambut dan membantu untuk melestarikan sentuhan alami rambut halus membutuhkan tubuh dan rambut keriting yang membutuhkan efek tiga dimensi. Penebalan & Volumising milik kisaran:

- **PRIMER VOLUME**

Volumizing untuk rambut halus, efek volume dari akar tanpa berat ke bawah. Untuk rambut panjang, efek primer menciptakan tempat yang sempurna di mana untuk menerapkan styling lainnya, meningkatkan durasi dan efek pada rambut.

Container: 150 ml semprot

- **VOLUXIOUS Hairspray**

Volumizing hair spray cepat-kering, mudah untuk menghapus dengan menyikat sederhana. Menjaga cahaya, memberikan bersinar maksimal tanpa berat ke bawah.

**kotak :** Semprot 150 ml

### **MENCIPTAKAN & Texturise**

#### **rambut ulet dan terpahat**

Berdasarkan ganja (cannabis sativa SEED OIL), dianggap sebagai salah satu minyak gizi yang paling dan sumber protein lengkap. Ini berisi 20 asam amino termasuk 9 asam amino esensial. Kaya Vitamin A, B1, B2, B3, B6, C, D, dan E, mengandung persentase yang tinggi dari asam lemak esensial, kaya akan Omega - 6 dan Omega - 3. Pelembab dan sifat pendingin yang membuat rambut lebih elastis dan lebih mudah untuk menyisir. Setiap produk melindungi, model, memahat dan menyempurnakan gaya, mengubah setiap helai dalam solusi kreatif. MENCIPTAKAN & Texturise milik kisaran:

- **OCEAN MIST**

Mineral berbasis efek Texturizing semprot pantai dan rumput laut ekstrak Hawaii untuk melihat dengan gelombang lembut, seksi dan sedikit acak-acakan.

**kotak :** Semprot 150 ml